Habitats nomades

Notre classe est inscrite au projet « Habitats nomades » initié par la ville de Niort et la DSDEN dans le cadre du festival Téciverdi: un projet artistique sur le thème des différentes formes d'habitats existants à travers le monde ou imaginaires.

Virginie Baubriaud est intervenue dans notre école :





D'abord elle nous a demandé ce que nous pouvons faire dans une maison et pourquoi on construit des maisons.

Pour se protéger :











de l'orage

de la pluie

du froid

du chaud

des animaux ...

Puis elle nous a présenté SOURICETTE et nous a raconté son histoire.





Nous avons reconstitué des puzzles d'habitats dans lesquels il fallait retrouver SOURICETTE.





Puis nous avons trié les images des différents habitats : ceux que l'on peut déplacer et ceux que l'on ne peut pas déplacer.



La construction de la tente :

Virginie avait apporté à l'école tout le matériel pour construire une tente. Mais elle ne nous a pas dit comment il fallait faire. Nous avons du trouver tous seuls.







Nous avons déroulé le grand sac rouge et regardé ce qu'il y avait à l'intérieur : des piquets, des socles, des toiles : des rouges, des jaunes et des vertes







D'abord, nous avons vissé les piquets sur les socles. Puis nous avons accroché le toit et enfin les murs, sans oublier la porte et la fenêtre.







Quand notre tente à été terminée, nous sommes tous entrés à l'intérieur et Virginie nous a demandé si nous pouvions construire un habitat pour SOURICETTE. Bien sûr que nous sommes d'accord!